

創造芳泉

平成28年11月17日
岡山市立芳泉小学校・ひばり分校
<http://www.city-okayama.ed.jp/~hosens>
<http://www.city-okayama.ed.jp/~hibaris>

学校教育目標：「健やかな体と豊かな心をもち、自ら生き生きと行動する子どもを育てる」

☆ 1年の折り返し地点を通過しました ☆

暦の上では立冬を過ぎ、「行く秋」となりました。校庭や緑道の紅葉が秋の日に照らされ、散りゆく風景は美しいものです。朝夕は冷えるため、冬服や手袋で登下校する子どもたちも増えました。

学校生活は、この時期ちょうど1年の折り返しの時期です。前半の学習や学校生活、家庭の過ごし方など顧みて、次につなぐために気持ちを折り返しましょう。

さて、先月は6年生が楽しみにしていた修学旅行がありました。晴天に恵まれた2日間の様子をお伝えします。



修学旅行 10/13・14

『共助・共笑・共守～安心・安全・大爆笑な習業良好～』のテーマの下、とても貴重で有意義な体験学習をおこなうことができました。

1日目は、奈良の東大寺を見学した後、京都に移動して清水寺を見学。そして東本願寺近くの宿泊地へ。夜は、漆器への加飾体験を行いました。

2日目は、早朝より座禅体験、その後2班に分かれて、鹿苑寺金閣の見学、嵐山・嵯峨野の散策、トロッコ列車乗車と思い出に残る体験をしました。

すべての見学場所で、子どもたちはその大きさや偉大さに驚き、歴史の深さに感動した旅であったように思います。特に、座禅体験では、寺のご住職から、人には「心の中のコップ」がある。コップの中の嫌な気持ちは、深呼吸して心を整える座禅をすると取り除かれて「無」になる。というお話をいただき、座禅を通して心を磨く体験学習ができました。静寂に、警策の「バシッ」の音が響きました。子どもたちの心に一生の思い出として残る2日間だったと思います。



おうちの方々に
感謝しています。

熊本震災支援活動 41,599円になりました。温かいご協力ありがとうございました。

古紙は10,387円、アルミ缶は、31,212円 合計41,599円になりました。
PTAと運営委員会が1学期に募金活動した後に集まった7,168円も一緒に寄付します。

学習・音楽発表会 11/12



テーマ「ひびけ！みんなの心に 広がれ！ 感動の輪」

11月10日（木）には校内で子ども同士で鑑賞し合う『子ども音楽発表会』、12日（土）には、保護者の方や地域の方々に鑑賞していただく、本番の発表会がありました。1年生・3年生・5年生は、教科を中心に一人一人が自分の持ち味を出して、友達と協力して平素の学習の成果を披露する学習発表会を、2年生・4年生・6年生は、合奏や合唱等を通して、自分の音や声と200人以上のそれがハーモニーを生み出す音楽発表会を開きました。一人一人の頑張りや、学年や学級の調和した雰囲気やパワーを感じていただけたでしょうか。子どもたちが全身で表現する熱い思いが心にじんと響きました。温かい拍手や応援、まなざしを本当にありがとうございました。子どもたちはこの充実感や満足感を、エネルギーや意欲に変えて、明日からも成長していきます。



1年 みんな なかよし



3年 3SUN MAX



2年 元気が出るね！



4年 チャレンジ！！



5年 友情



6年 燐 輝いて

